

侵略を続けるロシアへの追加制裁として、バイン米政権がロシア産アルミニウムに20%の関税を課す準備を進めていると報じ

### 米関税報道 影響は限定的

アルミ地金価格への影響は限定的だった。国際指標であるロンドン金属取引所(LME)アルミ相場は6日、報道後に上伸を見せたも

注力製品の角形リツツ線



断面が円状

のリツツ線

に換算して

### 三井金属

## 経常減益24億円

・8%減、純利益17

部門別の経常損益は

機能材料が121億円

(同47.8%減)、金属

が95億円(同62%減)、

モビリティが43億円

(前年同期は3億円の赤字)、その他が1億

円(同93.6%減)。

機能材料はキャリア付

極薄銅箔をはじめ主要

製品の減販などから減

### チリの22年銅生産

5.3%減、532万7000トン

ロシア産アルミの輸出先は新規、合金ともに欧州が最大。欧州の二ニーズがあることから現行品よりも細径・太径な製品の追加や、サイズ展開を検討す

る。顧客のニーズが変化したことから、トルコ、日本、中国が主な輸出先となる。

チリ銅委員会(「チルコ」)が発表した2022年(1~12月)のチリの銅生産量は前年比5.3%減の532万7千トンとなつた。同

年連続で前年を下回った。単月ベースでは10月を除くすべての月が前年同月比で減少だった。

鉱山別ではエスコンティーダ銅鉱山が前年を上回つたが、チリ銅公社(コデルコ)の生産量は、同9.4%減の57万1千トント、コジャワシ鉱山が同2%増の105万4千トント、コジャワシ鉱山が同10.1%減の155万3千トント、デルコ傘下の鉱山ではチユキカマタ、エルテ

### UACJ 経常益7割減

## 経常益7割減

# 東特卷線

電線加工メーカーの東特卷線(本社・長野県上田市、社長・本多豊氏)は注力製品である角形リツツ銅線の提案力を強める。サイズ展開の拡充や、他の部品と組み合わせた加工

品の提案を検討。さらに新たな素材の適用も視野に入れる。リツツ線は絶縁加工した極細銅線を擦り合った極細銅線を組み合わせによるモジ力製品として位置付け組み合わせによるモジ

ては付加価値の向上に加えて、他の部品とのユーリ化で顧客の使い勝手を高めることが狙い。現在は社内でチー

リの銅生産量は前年比5.3%減の532万7千トンとなつた。同

国最大のエスコンティーダ銅鉱山は前年を上回つたが、チリ銅公社(コデルコ)の生産量は、同10.1%減の155万3千トント、コジャワシ鉱山が同2%増の105万4千トント、コジャワシ鉱山が同10.1%減の155万3千トント、デルコ傘下の鉱山ではチユキカマタ、エルテ

68千トント(4.5%増)だ

が前年比で2桁の減少となつたほか、コジャワシ鉱山が前年比で減産だった。新材料の適用では高強度銅合金線を角形リツツ線で、高密度なコイル巻きなどを可能にした製品となつてきている。現在のサイズ展開は視野に入れている。

レアリティ・ペランブ

レスといった主要鉱山

減の28万4千トント、アン

千トント(4.5%増)だ

れた。なお棚卸評価前の経常利益は158億

円

11